





## SERIE LOS OTROS

## NO PERDER EL RUMBO

18.12.17

## Joan Aragonés Signes

Es consejero y escritor de pasiones. Ha sido empresario y presidente de Consum La palabra, cambio y aporte de valor

Hasta la aplicación del artículo 155 de la Constitución pensaba que habíamos progresado y que ciertos límites nunca los traspasaríamos. Sin embargo, ahora veo claro que nos dirigen los mismos que han provocado 300 años de pérdidas de energías, de malversación y de atraso social. El gran problema de España es que no hay Estado porque no hay una Comunidad homogénea que lo sustente. ¿Quién está detrás de la nación española?. Todos y nadie...

Están todos, pero cada uno barre para su casa... **Tan solo se unen para que los chollos no se les escapen**. Y así lo han hecho a lo largo de estos 300 años. **Se han unido todos en contra del** *Proces*. Cuando afirmo *todos*, me refiero al PP, Psoe, Ciudadanos, la prensa nacional, la prensa regional, las Comunidades Autonomas, el cura y el militar... Todos se han unido para que el País no se rompa, como si el ingrediente de la unión fuera la fuerza.

No se dan cuenta que llevamos muchos siglos actuando del mismo modo y los problemas continúan siendo los mismos, porque ellos y solos ellos, han levantado los vientos que con el tiempo provocan huracanes, abriendo nuevos frentes: 1) La Monarquía Española es una institución que se pondrá en entredicho por culpa de su inadecuada y política instrumentalización en contra del Procés...; 2) Una parte de los valencianos y mallorquines volverán a sacar la cuatribarrada que desde hace años la tienen olvidada; 3) La Justicia española se pone en entredicho; 4) la guardia civil recupera su olvidado rol inquisidor; 5) la

bandera española incrementa sus detractores... Y poco a poco nos iremos dando cuenta todos de que **este País al que llaman España no es viable tal cual lo pretenden conformar, porque el vínculo de la unión se debe sustentar en la voluntad y no en la fuerza, lo que demanda libertad.** 

¿Qué hemos ganado?. a) saber dónde estamos respecto de un Estado débil que como tal, necesita utilizar la fuerza militar o Judicial (no hay separación de poderes) para que sus súbditos no se larguen...; b) comenzar a llamar las cosas por su nombre respecto de la monarquía, la república, la enseña que nos debe unir, la posición anacrónica de gran parte de los políticos del 68; c) la necesidad de situar los idiomas en la posición que se merecen, con equidad no con la subordinación a la que nos hemos postrado...

Los unionistas son los más separatistas, porque han contribuido a construir una gran fábrica de separatismo y de muchos más *itmos....* El asunto es obvio, veamos:

- 1.- Hace 5 años el independentismo no superaba el 15% de los votos en Catalunya, hoy tiene como mínimo del 47% del electorado.
- 2.- Hace un año el independentismo valenciano un superaba el 1% del electorado, algunas encuestan indican que en la fecha actual supera el 15% de los votos.
- **3.** Hace cinco años el republicanismo en España era anacrónico, una fuerza minoritaria... Hoy se manifiesta de forma abierta no menos de 1/3 del electorado español. Y además, lo expresan de forma abierta, con respeto hacia el monarca, pero sin titubeos.



Algunos unionistas comienzan a indicar que el gran problema ha sido darles libertad a los catalanes, porque la han utilizado para alcanzar metas sediciosas... Que han utilizado la Televisión Autonómica para subvertir la causa nacional, que han instrumentalizado la educación para contar una historia irreal sobre España... Lo dicen y se lo creen... Manifiestan que nunca se les debió permitir tener televisión, escuelas propias y que Catalunya necesita una buena dosis de españolización para compensar... Es la misma tesis de Fernando de Antequera, del Conde Duque de Olivares, de Felipe V, de Primo de Ribera ¿? y del dictador Franco...itodo lo contrario de lo que deberían haber hecho!, porque estas políticas son las que nos han llevado hasta aquí, son las grandes generadoras del nacionalismo separatista. Son las energías que provocan una reacción en cadena en su contra...

Muchos continúan pensando que *castellanizar* aporta valor para la Unión, cuando es justamente lo contrario, es un ingrediente que favorece la necesaria reacción en defensa del idioma agredido. El político que más entendió el asunto fue **Felipe Gonzalez** *el de la Transición* (no el actual que anda por derroteros trasnochados), que supo ver que la libertad es el único ingrediente para unir los territorios... El segundo político que lo constató fue **Zapatero**, que gracias a su intervención solucionó el primer golpe a la Unión, el Plan Ibarretxe que ha llevado a los vascos a la moderación a la que hacen gala en la actualidad.



Y por contra, los políticos que mas han favorecido el independentismo son el ministro de defensa **Sr. Trillo** que se atrevió a poner aquella bandera en la Plaza de Colón, el **Sr. Arzar** que es el paladín de la independencia, el máximo exponente del separatismo español, porque es el político que más ha luchado para dividir España. Y por último, el no menos **Sr. Rajoy** que se ha dejado llevar por la marea de recuperar votos en España permitiendo la separación de Catalunya.

Algún lector quizás interprete mis palabras en sentido metafórico, cuando no lo es. Parto de la base de que la unión solo es posible con libertad, por tanto, todo aquel que no la favorezca, motiva una reacción en contra del mismo calado de lo que pretendía, pero en sentido inverso. El nacionalismo es la consecuencia de hacer las cosas mal, de la falta de respeto a las diferencias, de la falta de reconocimiento a la singularidad. Catalunya se marcha, porque no encaja en un Estado gestionado por anacrónicos políticos que no están a la altura de las circunstancias de nuestro país, ni de la Europa que nos rodea pero penetra menos de lo necesario. Tiempo al tiempo.

**Joan Aragones Signes** Aportar valor con la palabra